

BAKAMLA

Warga Desa Tambong Wetan Terima Penyuluhan Wasbang dari TMMD Reg 121

Agung widodo - JATENG.BAKAMLA.ID

Aug 8, 2024 - 09:37



Warga Desa Tambong Wetan Terima Penyuluhan Wasbang dari TMMD Reg 121

Klaten – [Komando Distrik Militer \(Kodim\)](#) 0723 Klaten menyelenggarakan penyuluhan wawasan kebangsaan dalam rangka kegiatan [Tentara Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Tambong Wetan, Kecamatan Kalikotes, [Kabupaten Klaten](#). (8/8/2024)

Penyuluhan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0723 Klaten dalam memperkuat semangat kebangsaan dan memupuk rasa cinta tanah air di kalangan masyarakat. Acara yang berlangsung di balai desa setempat ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, perangkat desa, dan warga setempat.

Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo mengungkapkan pentingnya wawasan kebangsaan dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Ia menyatakan, melalui penyuluhan ini, berharap masyarakat semakin memahami dan menghargai nilai-nilai Pancasila serta menjaga keutuhan NKRI.

" Ini adalah bagian dari tanggung jawab kita bersama untuk terus membangun negara yang lebih baik, " ungkap Dandim.

Materi penyuluhan mencakup berbagai topik seperti sejarah perjuangan bangsa, hak dan kewajiban sebagai warga negara, serta upaya menjaga kerukunan dan toleransi di masyarakat. Para peserta juga diberikan kesempatan untuk berdiskusi dan bertanya mengenai isu-isu kebangsaan yang relevan dengan kehidupan sehari-hari mereka.

Penyuluhan ini mendapatkan respon positif dari warga Desa Tambong Wetan. Salah satu peserta, Joko Sularno mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kegiatan tersebut.

" Ini sangat bermanfaat. Kami jadi lebih mengerti tentang pentingnya menjaga persatuan dan bagaimana peran kami sebagai warga negara dalam mendukung pembangunan bangsa," ujarnya.

Penyuluhan wawasan kebangsaan menjadi salah satu bagian integral dari program ini, sebagai upaya untuk memperkuat fondasi sosial dan budaya masyarakat. Kodim 0723 Klaten berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, masyarakat Desa Tambong Wetan dan sekitarnya akan semakin memiliki kesadaran dan kepedulian terhadap nilai-nilai kebangsaan, sehingga dapat berkontribusi secara positif dalam pembangunan bangsa dan negara. [\(red\)](#)